

2023年度3月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

暖かい日と寒い日を繰り返して少しずつ春が近づいてきていますね。早いものでりす組での生活もあと1か月。成長の著しい大事な時期を子どもたちと一緒に過ごし、保護者の皆様と共に子どもたちの成長や笑顔を見守ってこられたことをうれしく思っています。今は友だちと一緒に過ごすことが楽しくて仕方ない様子の子どもたち。残りの日々も元気いっぱいに体を動かして・遊んで・たくさん食べて・みんなで笑い合い、りす組らしく賑やかに過ごしていきたいと思います。

ご理解ご協力1年間ありがとうございました。



ひなまつり制作をしました

絵の具を指先につけて、スタンプをしました。絵の具の感触にも慣れ「てんてんてん」と言いながら楽しんでいました。花紙をくしゅくしゅと丸めてビニール袋に入れるときは「きゅっきゅっきゅ」と言いながら詰め込み、着物に見立てました。かわいいお内裏様とお雛様が出来上がりました。制作が好きな子どもたち。長い時間集中して楽しんでくれました。3月もシール貼りやお絵描きを楽しみたいと思います。



絵本がだいすき

最近子どもたちに大人気の絵本は「だるまさん」シリーズです。保育者が読み始めると子どもたちも一緒に、登場してくるだるまの動きを真似したり、保育者の言葉を繰り返したりしながら楽しんでいます。3 月も子どもたちの興味のあるものや季節を感じられる本を読んで一緒に楽しんでいきたいと思います。